

## Kodim Aceh Timur Genjot Serbuan Vaksinasi Booster Secara Mobile di Kota Langsa

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID](https://ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID)

Apr 5, 2022 - 23:28



*Langsa - Puluhan masyarakat mengikuti Serbuan Vaksinasi Dosis Lanjutan (Boster) oleh Kodim 0104/Aceh Timur yang digelar secara mobile di dua lokasi, yaitu di Terminal Tipe A Langsa dan Pasar Kota Langsa.*

Langsa - Puluhan masyarakat mengikuti Serbuan Vaksinasi Dosis Lanjutan (Boster) oleh Kodim 0104/Aceh Timur yang digelar secara mobile di dua lokasi, yaitu di Terminal Tipe A Langsa dan Pasar Kota Langsa (Latos), Selasa (05-05-2022).

Pasiops, Kapten Inf Ahmad Suheri selaku koordinator kegiatan, mengatakan serbuan vaksinasi secara mobile ini dilakukan dengan mengerahkan tenaga vaksinator dari Poliklinik Kesehatan (Polkes) IM 09.02 Langsa. Dimana, hal itu menindaklanjuti perintah Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol terkait dengan pelaksanaan vaksinasi selama Ramadhan.

Berdasarkan perintah tersebut, kegiatan vaksinasi Covid-19 tetap berjalan selama puasa Ramadhan dengan pelaksanaan secara mobile.

"Hari ini di dua lokasi, vaksinasi diikuti peserta sejumlah 70 orang dengan rincian di Terminal Tipe A Langsa 32 orang, dan di Latos 38 orang. Vaksinasi berjalan dengan tertib dan lancar, semua peserta mematuhi skema vaksinasi mulai dari screening hingga penyuntikan," ungkapnya.

Serbuan vaksinasi tidak hanya dilakukan rutin setiap hari di Polkes IM 09.02 Langsa, akan tetapi Kodim 0104/Atim dengan tenaga vaksinatornya juga akan gencar melakukan aksi jemput bola hingga terjun langsung kelapangan, seperti Terminal, Masjid, pasar dan lainnya.

Sebagai upaya percepatan vaksinasi dan terbentuknya kekebalan komunitas, Kodim 0104/Atim bersama Polkes IM 09.02 Langsa juga menggelar vaksinasi Covid-19 selama 24 jam penuh selama bulan Ramadhan ini yang bertempat di Polkes IM 09.02 Langsa.

Kapten Ahmad Suheri juga menjelaskan, Vaksinasi ini dilakukan di tempat masyarakat bekerja, sehingga mereka tak perlu meluangkan waktu untuk datang ke lokasi vaksin dan juga kedepannya akan dilaksanakan di Masjid-masjid, dimana masyarakat Kota Langsa pada bulan Puasa Ramadhan seperti ini, banyak yang beribadah di Masjid untuk tadarus atau beribadah lainnya.

Selain itu, Kodim 0104/Atim juga mengerahkan para Babinsa Koramil jajaran untuk mengawal vaksinasi diwilayah binaan masing-masing.

"Hal ini dilakukan untuk mendukung program percepatan vaksinasi agar kekebalan tubuh masyarakat meningkat guna menyambut Hari Raya Idul Fitri 1443 H - 2022 M. Tentu harapannya tak lain adalah mewujudkan masyarakat yang sehat dan produktif," pungkas perwira yang ramah itu.